

11 de mayo de 2020

Corporación de Puerto Rico para la Difusión Pública

P.O. BOX 190909 San Juan, Puerto Rico PR 00919-0909

T (787) 766-0505 wipr.pr

A TODO EL PERSONAL

Comparto con todos ustedes la creciente preocupación que nos trae la incertidumbre de los momentos que estamos viviendo. Me ha tocado dirigir la Corporación en los tiempos más complicados de su historia, pero ante las dificultades es que se prueba el carácter luchador de todos los que han elegido la ruta del servicio en esta casa. Por eso, ofrecemos información vital todos los días a nuestro pueblo de manera responsable y enfocada para comunicar aquella información necesaria y veraz para todos. WIPR es una ventana a la cultura y al conocimiento, es vital para el desarrollo de mejores personas en nuestro país. Esta misión tiene que permanecer siempre como guía principal para todos, y no podemos dejar que la falta de visión de alguna gente se convierta en una distracción ante nuestra finalidad educativa.

A través de este año hemos enfrentado grandes retos financieros, pero hemos logrado prevalecer siendo austeros, tomando decisiones que protegen nuestro más valioso activo que es nuestra gente.

El plan que presentamos a la Junta de Supervisión Fiscal está diseñado para asegurar la continuidad de la Corporación de vista al futuro. El mismo, está discutiéndose entre el Ejecutivo y el Legislativo para convertirlo en un proyecto de ley que se espera presentar de inmediato.

La Gobernadora Wanda Vázquez Garced se ha pronunciado a favor de la permanencia y la necesidad de que WIPR continúe operando en beneficio del pueblo de Puerto Rico. Pienso, que la Junta de Supervisión Fiscal no ha dado el espacio razonable para la ejecución de nuestro plan, pero les aseguro que estamos en gestiones constantes con la legislatura, AAFAF y el equipo del ejecutivo para cumplir con un proyecto que nos permita seguir adelante con una WIPR robustecida y fiscalmente responsable.

Les recuerdo que nuestra relevancia como vehículo esencial para el pueblo se ha comprobado en medio de la crisis salubrista que hemos enfrentado. Esto ha sido posible mediante el diseño y realización de toda la campaña de comunicación informativa para el Departamento de Salud y apoyada por la realización de tres programas semanales de información para nuestro pueblo desde el inicio del confinamiento en los hogares para toda

nuestra gente. A través de más de 50 días de "lock-down" también hemos creado un foro financiero para orientar al pueblo y otro foro iniciado esta semana de apoyo a los empresarios que reinician sus operaciones.

El valor de nuestra gente se evidencia en la constancia que ustedes demuestran y la convicción que nos da el saber que lo que nuestra transformación persigue es justo, alcanzable y permanente. Todos tenemos un papel importante en este proceso; el de ustedes es garantizar la calidad de nuestros mensajes al aire para beneficio de toda nuestra gente y el mío, luchar sin cuartel para asegurar que el plan propuesto se ejecute con respeto y sensibilidad. No les prometo un camino fácil pero sí les aseguro que los mantendremos informados de cada paso. Solo la unidad de propósito, la absoluta confianza en nuestro compromiso común y el profesionalismo que los caracteriza permitirán el éxito de nuestro proyecto.

Atentamente,

Eric G. Delgado Santiago

Presidente CPRDP